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令和３年第１回定例会一般質問

３月３日（水）

１０番 小野 泰秀 議員

質問事項 質問の趣旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ 人口減少によ

る問題について

本市では、急激に進む人口減少により

様々な問題が生じており、対策を講じなけ

れば、更に深刻化すると思われます。

そこで以下の点について伺います。

① 急激な人口減少に歯止めをかけるべく

どのような政策を展開していくのか。

② 人口減少の要因としては、死亡数が出

生数を上回る自然減と転出者が転入者を

上回る社会減があるが、本市の現状は。

③ 市外に居住する職員は何名いるのか。

④ 人口減克服の施策の一つとして、交流

人口の増加を図る取組が必要であるが、

本市の交流人口増に向けた取組は。

⑤ 空き家バンクの制度があるが、この制

度で何世帯のＩターン・Ｕターンがあっ

たのか。また、その年齢構成はどのよう

になっているのか。

⑥ 人口減少が進む地方自治体の現状に対

し、国に要請したいことは何か。

⑦ 人口減少、異次元の少子高齢化が進む

中で、10 年後、20 年後を見据えた「まち

づくり」を今後どのように政策展開して

いくのか。

市長
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２ これまでの市

政運営を振り返

って

市長の１期目の任期が間もなく終わろう

としていますが、この４年間の実績も含め

て、どのような自己評価をされていますか。

また、１期４年間の総括と残された課題も

伺います。

そして、川野市長はすでに次の任期につ

いても、引き続き市政を担われる決意を表

明されております。そのような中で行われ

た予算編成の考え方などについて伺いま

す。

① 市長としての自己評価は。

② １期４年間の総括と残された課題は。

③ ４月に市長選が控えていることから、

骨格予算となっている令和３年度の当初

予算編成について、基本的な考え方と特

に配慮した重点施策は。

市長
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１１番 衞藤 正宏 議員

質問事項 質問の趣旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ 農業振興対策

について

① 収益力の向上を目指した生産振興につ

いて

② 多様な担い手の確保・育成の対策は。

市長

２ 観光振興につ

いて

① 新しい観光のあり方について。

② 観光情報の発信のあり方について。

市長

３ 学校教育の充

実について

① 教育内容・環境の充実化について。

② 地域の高等学校支援について（三重総

合高校に土木科の新設を）。

教育長

４ スポーツの振

興について

生涯スポーツの推進について。 教育長
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１番 後藤 雅克 議員

質問事項 質問の趣旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ ぶんごおおの

エナジーについ

て

① 日本卸電力取引所（ＪＥＰＸ）の市場

価格高騰が社会問題となっているが、ぶ

んごおおのエナジーの経営に及ぼす影響

について。

② 容量拠出金の負担に対する対応につい

て

市長

２ 新型コロナウ

イルス感染症対

策について

いまだ収束の兆しが見えない新型コロナ

ウイルス感染症についての経済対策につい

て。

① 中小企業者等事業継続給付金の延長拡

充について。

② 中小企業者等緊急家賃補助金の延長拡

充について。

③ 令和３年度のぶんごおおの応援便（タ

クシー応援便）について。

市長

３ 公立小中学校

の防災機能につ

いて

公立小中学校の防災機能（避難所等）強

化対策について。

市長
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５番 田嶋 栄一 議員

質問事項 質問の趣旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ 新環境センタ

ーの整備につい

て

新環境センターの整備が大分市を核とし

て計画が進められているが、本市の取組に

ついて問う。

市長

２ 農業振興策に

ついて

水田の畑地化等による高収益園芸品目の

推進について問う。

市長

３ スポーツ施設

の整備について

スポーツ施設整備基本構想の３つの基本

コンセプトについて問う。

市長
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３月４日（木）

４番 穴見 眞児 議員

質問事項 質問の趣旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ 新型コロナウ

イルス感染症対

策関連事業につ

いて

新型コロナウイルスによる感染症の収束

が見えない中、本市でも多数の方が感染さ

れました。このような状況の中、感染され

た方々や濃厚接触者となった方々へのサポ

ート体制について伺います。

併せて、市独自の中小企業者等事業継続

給付金事業について伺います。

① 自宅待機等で外出できない方々に対す

る支援を行っているのか伺います。

② 給付金事業の支給基準（売上高の減少

率を 50％以上 80％未満及び 80％以上と

定めている。）の根拠について伺います。

また、現在の申請事業者数についても伺

います。

市長

２ 地域防災につ

いて

現在、コロナ禍の中、日本でも医療従事

者を対象にワクチン接種が開始されまし

た。このような状況でありますが、同様に

新聞報道等では防災に関する話題も数多く

取り上げられています。本市でも昨年より

各町で防災訓練が行われていますが、今後

の地域防災のあり方について、市としてど

のように考えるか伺います。

① 現在は、行政が主導しているように思

えるが、今後のあり方について。また、

これまでの訓練を踏まえて、どのように

考えるか伺います。

市長
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② 防災行政無線の整備について、現在の

進捗状況と今後の予定について伺いま

す。
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３番 吉藤 里美 議員

質問事項 質問の趣旨
答 弁 を

求めた者
答弁者

１ 人権が尊重さ

れるまちづくり

について

本市では、平成 30 年３月に人権教育・啓

発基本計画が改定され、それにより、人権

教育・啓発が進められています。ひとり一

人が尊重され、その人らしく生きられるま

ちづくりのためには、お互いの違いを認め

合うことが大切です。

そこで、以下について伺います。

① 今定例会で提出された第２次豊後大野

市総合計画後期基本計画には、「男女共同

参画社会づくりの基本意識である『男女

が平等である』と感じる割合が伸び悩ん

でおり、効果的な啓発の推進が必要で

す。」との記載があります。

具体的にどのような現状なのか、市と

してそれをどう捉えているのか、また、

今後の啓発の推進について伺います。

② 性的マイノリティ（性的少数者）の人

権に関する取組について

市長

２ 高齢者の生活

支援について

令和３年２月10日の議会全員協議会にお

いて、令和３年度から３年間の「豊後大野

市老人福祉計画及び第８期介護保険事業計

画」の説明がありました。計画には、住み

慣れた地域でいきいきと生活するため、「生

活支援体制重点施策」に取り組むとされて

います。３つの重点施策とされている以下

について、その内容と推進について伺いま

す。

市長
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① 移動支援について

② 買物支援について

③ ボランティアポイント制度について

３ 豊後大野市民

病院の医療提供

体制等の現状に

ついて

国内での感染者が42万人を超えた新型コ

ロナウイルス感染症について、報道等では、

医療提供体制が逼迫している病院の様子や

昼夜を問わず対応している保健所の様子が

幾度も放映されました。

本市においては、市民病院がその治療を

担っていますので、下記のことについてお

伺いします。

① 医療提供体制について

② 職場環境について

病院事業管

理者


